
CONGRES DE L'OEC POUR NOS ETUDIANTS DE BTS CG ET DE DCG

Amélie FREOUR-ZORRILLA – CC BY NC SA – Vendredi 11 octobre 2024



15 étudiants de BTS CG (2^{ème} année) et de DCG (1^{ère} année) du Campus Lyon Saint Irénée ont participé au 79^{ème} congrès de l'Ordre des Experts-Comptables à Marseille vendredi 11 octobre 2024. Après une première conférence traitant de l'adaptation des compétences aux évolutions des métiers de l'expertise comptable, les étudiants ont assisté à une présentation des métiers en cabinet. Enfin ils ont eu la chance d'assister à la plénière de clôture en présence de Cécile de Saint Michel (présidente du conseil national de l'OEC), de Marie-Agnès Poussier-Winsback (Ministre déléguée de l'économie sociale et solidaire, de la participation et de l'intéressement) et de Marie-Josée Pérec (triple championne olympique) pour évoquer l'importance du métier dans l'économie française mais aussi la nécessité de s'adapter aux changements sans les redouter et voire même de les anticiper.

Cette journée a permis à nos jeunes de prendre conscience du dynamisme dont fait preuve le secteur de l'expertise comptable et du fait que la profession compte sur eux pour assurer la relève !